



Famille

«**La Smala**», une pièce imaginée et interprétée par Catherine Guggisberg et Karim Slama, est à découvrir au Théâtre des Marionnettes de Genève. L'histoire suit le parcours d'Hélène et Lucien, un couple d'amoureux qui décide d'entreprendre le projet d'emménager ensemble. Seulement, chacun d'entre eux a déjà des enfants. Leurs progénitures respectives seront-elles prêtes à former une nouvelle famille? Sur scène, les protagonistes sont incarnés par des lampes. De chevet ou de bureau, ces objets s'animent et font office de marionnettes.

Autour de ces objets, une scénographie astucieuse et des dialogues vifs amplifient la réflexion autour de ce thème. «Nous explorons différentes situations et problématiques du vivre-ensemble, précise Karim Slama. Pouvoir se mettre à l'ombre quand on le souhaite, s'affirmer quand il le faut, oser dire ses peurs, communiquer. Chaque enfant vit une petite étape de cette histoire, à sa manière.» La mise en scène de la pièce est assurée par Robert Sandoz.
Rue Rodo 3, 1205 Genève.
Tél. 022 807 31 07. À 15 h.
Prix: 20 fr. (plein tarif).